

Philippe Starck dévoile une nouvelle gamme de maisons préfabriquées éco-respectueuses

Publié le 15/10/2014 à 17:51

Immobilier



Maison P.A.T.H. par Starck et Riko RelaxNews / P.A.T.H. / Starck with Riko. All rights reserved.

Le projet "P.A.T.H." ("Prefabricated Accessible Technological Homes") présenté à Paris cette semaine par **Philippe Starck** permet de commander très facilement des maisons préfabriquées hautement personnalisables et laissant la part belle aux énergies renouvelables.

Conçues en collaboration avec l'entreprise de construction slovène Riko, les maisons produiront plus d'énergie qu'elles n'en consommeront grâce à des panneaux photovoltaïques, à des éoliennes et à des pompes à chaleur installés sur le toit.

Chaque maison peut être équipée d'une façade de verre, de bois ou d'une combinaison des deux matériaux, en diverses finitions.

Quatre modèles, avec ou sans étage, ainsi qu'une série d'unités individuelles sont disponibles. Les clients ont le choix entre 34 plans (de 140 à 350 mètres carrés).

Capables de s'adapter à tous les climats, ces habitations peuvent se doter, par exemple, d'une terrasse modulable dissimulant une piscine. D'autres équipements peuvent être ajoutés : des auvents en acier et des stores vénitiens à contrôler grâce à une application iPad, par exemple.

Starck, qui cite Jean Prouvé comme l'une de ses sources d'inspiration en matière d'architecture préfabriquée, a travaillé sur ce projet pendant six ans.

Les maisons sont livrées dans les six mois suivant la commande et leur prix oscille entre 2.500€ à 4.500€ par mètre carré.

Les maisons PATH sont vendues sur www.starckwithriko.com et via le réseau P.A.T.H. Distribution.